



El Dr. Alfonso Hernández-Moreno ingresa en la Real Academia de Ciencias Económicas y Financieras de España

El pasado día 23 de Enero tuvo lugar el ingreso en la Real Academia de Ciencias Económicas y Financieras de España del Excmo. Sr. Prof. Dr. Alfonso Hernández-Moreno, Catedrático de Derecho Civil y Abogado. El acto, que revistió gran brillantez y solemnidad, tuvo lugar en la Sede de la Real Corporación Fomento del Trabajo Nacional, de Barcelona.

El Discurso de ingreso del Prof. Hernández-Moreno versó sobre la Antichresis o contrarium mutuum (Breve ensayo de una solución jurídica para un problema económico) y fue contestado por el Académico Excmo. Dr. D. José Juan Pintó Ruiz.

...